

皆野の櫓浅草へ

「浅草」「雷門盆踊り」参加

9月8日(土)に浅草で行われた「雷門盆踊り」に浅草との交流の一環として参加し、雷門前に延びる並木通りの中心にPRステージとして櫓を設置しました。

この櫓は、かつて秩父音頭まつりで使われ、その後、金沢地区の若林瓦店で保管されてきたものです。

設置は地元業者さんの協力を得て行い、また、櫓最上部に設置する万灯は三沢地区にある八幡大神社からお借りしました。

盆踊り会場では「秩父音頭」と「秩父屋台囃子」を披露し、多くのかたが足を止め、お囃子や踊りを真剣なまなざしで見っていました。

参加団体 踊り

皆野中学校女子ソフトテニス部
(今年度秩父音頭まつり流し踊りコンクール優勝)
を中心とした3年生選抜

皆野町民生委員・児童委員協議会

(前年度秩父音頭まつり流し踊りコンクール優勝)

お囃子

美澤會

櫓設置協力

(有)駒井工務店、若林瓦店、若林左官店、青木電気



2時間30分という短時間で櫓を設置。時間との闘いでしたが、無事完了。



櫓には丸川珠代前東京オリンピック競技大会・東京パラリンピック競技大会担当大臣も登壇しました。

今後も浅草との交流を通じて町のPRを進めていきます。町民の皆さまのご支援、ご協力をよろしくお願いたします。



迫力のあるお囃子を披露

美澤會



皆野中学校



決うちわで皆野をPR



民生委員・児童委員協議会

浴衣姿で櫓の周りを美しく踊り訪れた人を魅了

同日開催

「平成30年度 特別区全国連携プロジェクト 魅力発信イベント」が浅草で開催され、全国各地の特産品が集まりました。町内業者も出店を行い、浅草の2か所で皆野をPRすることができました。

また、イベントの一つとして開催された「コッペパン祭り」では、埼玉県の具材のひとつとして皆野町が推薦したジビエが採用されました。その名も「ジビエバーグのすったてコッペパン」。当日は多くのかたが買い求め、大盛況でした。



埼玉県のブースには皆野の商品が並びました。



皆野高校生もPR。

ボリューム満点!
「ジビエバーグのすったてコッペパン」

